



GROßMAGISTERIUM - VATIKAN
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB
ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

Die Statthalterei der Niederlande und die syrisch-katholischen Flüchtlinge



Copyright Caritas

Im Lauf der letzten Jahre sind zahlreiche syrische Katholiken nach Europa geflohen, um den Verfolgungen in Syrien und im Irak zu entgehen. In den letzten Monaten kamen neue Flüchtlinge an, die im Gefängnis Koepelgevangenis in Arnheim untergebracht wurden. Obwohl die **syrisch-katholischen** Flüchtlinge zur katholischen Kirche gehören, folgen sie der orientalischen Liturgie von Antiochien.

Ein Mitglied unserer Statthalterei der Niederlande wandte sich an den Priester der Kirche St. Johannes der Apostel in Arnheim, um über die Möglichkeiten zu sprechen, die wir haben, unsere Solidarität und unsere menschliche Nähe zu zeigen, die auf einer geistlichen Verbindung gründet. Der Priester war hochofret, dass wir uns dann am 13. Dezember seinen Gemeindegliedern bei der Eucharistiefeyer anschlossen und anschließend zusammen Kaffee tranken. Wir bildeten kleine Gruppen, bei denen wir ihre Geschichten anhörten und ihre Sorgen teilten.

(15. Januar 2016)